

Academia Flash Up de Papudo representará a Chile en campeonato internacional

Jóvenes bailarinas y bailarines de Papudo y de la provincia de Petorca, quienes forman parte de la Academia Flash Up, iniciaron su viaje a Estados Unidos para ser partícipes del All Dance World Orlando, donde representarán a Chile.

En la travesía que comenzó el pasado domingo 19 de noviembre, estuvo presente Claudia Adasme Donoso, alcaldesa de Papudo, quien despidió al grupo en la subida de bus que las llevó rumbo al Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez de Santiago.

Anuncio Patrocinado

Tanto familiares, como amigos y seguidores de la academia estarán siguiendo de cerca el progreso de estos jóvenes talentos a medida que se sumergen en esta experiencia en tierras norteamericanas.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?